

みんなの力で完成しました！<10月1日(月)朝礼講話(校長)>

ペットボトルのキャップを使って作ったペットボトルキャップアートのお披露目をしました。この作品が完成するまでには、多くの人の協力があったことを振り返りました。キャップを持ってきてくれた人たち、キャップの色分けをしてくれた人たち、キャップの数を数えるアイデアを考えてくれた人たちです。実際にパネルにキャップをはめるのは全員で行いました。デザインに合わせて、一人につき約10個のキャップをはめ、全部で1600個のキャップを使った作品が完成しました。また、作品をはめ込む木の枠を彫刻刀でデザインし、色を塗ってくれたのは6年生でした。このようにみんなの力がひとつになって絵が完成しました。この絵を通して子どもたちが「東武将くん」をより身近に感じ、十東小になくってはならない存在になってくれたらうれしいです。後日、校内に展示しますので、授業参観等で学校にお越しの際は、ぜひ力作をご覧ください。また、本校のもう一つのキャラクターの「がんばりの木」も作成する予定ですので、キャップ回収の際にはご協力をよろしく願います。



僕たちも早く作ってほしいな！



こんな素敵な絵になってうれしいな！



先日の台風24号では高潮が心配され、59年前にこの地方に甚大な被害をもたらした「伊勢湾台風」という言葉がニュース等で聞こえてきましたが、いかがでしたでしょうか。十東小では、前回の21号の時と同じように、中庭にある大きな木が倒れたり、校舎や体育館で雨漏りしたりする被害がありました。風の力は恐ろしいですね。



公約の実現を！ <後期児童会役員の認証 10/1>

後期児童会役員選挙で信任された役員の認証式を行いました。選挙公約を実現することで、十東小をますます楽しく活気のある学校にしてくれることを期待しています。

【児童会長】***** (6年)
【6年運営委員】*****、*****
【5年運営委員】*****、*****



気持ちをことばに！ <読書感想文の表彰 10/1>

夏休みに書いた読書感想文のコンクールがあり、優秀な作品が表彰されました。読書によって心が耕されます。その時感じたことや考えたことを自分のことばで表現できるって素敵なことですね。

【入選】***** (6年)『『転んでも大丈夫 僕が義足を作る理由』を読んで』
【佳作】***** (5年)「クニマスと僕」
【佳作】***** (4年)「マララのまほうのえんぴつ」

